

# Fitnessstudio spendet ans Leserhilfswerk

Zur Neueröffnung Am Alten Schlachthof gab es eine Tombola für den guten Zweck

Eddi's Fitness feierte kürzlich mit vielen Gästen, Freunden und Mitgliedern die Neueröffnung des Fitnessstudios Am Alten Schlachthof in Augsburg mit einem Tag der offenen Türe. Zur Einweihung wurde unter anderem eine Tombola zugunsten der *Kartei der Not* veranstaltet. Dabei gab es 500 Lose und Preise wie einen Heimtrainer, eine Jahresmitgliedschaft oder Gutscheine. Dazu kamen noch weitere Spenden zahlreicher Mitglieder.

Damit konnte Inhaber Antonio Murania schon eine Spendensumme von mehr als 2780 Euro sammeln. Den „unrunden Betrag“ stockte Benjamin Dierig für die Dierig Gruppe als Vermieter kurz entschlossen auf 3500 Euro auf. Der Betrag wurde nun vor Ort gemeinsam an Arnd Hansen, Geschäftsführer unseres Leser-Hilfswerkes, übergeben. (AZ)



Inhaber Antonio Murania (links) und Benjamin Dierig von der Dierig Gruppe (rechts) übergaben die Spende an Arnd Hansen, Geschäftsführer der Kartei der Not. Foto: Pauline Strauch